

Ribuan Guru Kota Cirebon Ikuti Jalan Sehat Hari Guru Nasional dan Hut PGRI ke-77

Agus Subekti - KOTACIREBON.JOURNALIST.ID

Dec 17, 2022 - 09:35



KOTA CIREBON - Ribuan guru yang tergabung dalam Persatuan Guru Republik Indonesia (PGRI), Pelajar, Jajaran Dinas Pendidikan, mengikuti Jalan Sehat Sehati berhadiah di kawasan Jl. Siliwangi depan gedung Balaikota Cirebon, Sabtu (16/12/2022).

Jalan sehat yang mengawali start dari Balaikota dan berakhir di tempag yang sama dibuka langsung Wakil Walikota Hj. Eti Herawati didampingi Kadisdik Kota

Cirebon, Kadini, Ketua PGRI Irawan.

Ketua Panitia Lilik Agus Darmawan, menyampaikan, Jalan sehat memperingati Hari Guru Nasional dan Hut PGRI ke-77 ini terjalin hubungan silaturahmi antar para guru dan selalu hidup sehat serta menjunjung tinggi solidaritas dengan sesama.

"Kami mengucapkan terima kasih kepada para sponsor dari yang sudah memberikan dukungannya seperti dua unit sepeda motor, serta puluhan hadiah lainnya," ujar Lilik

Sementara itu, Wakil Walikota Cirebon, Hj. Eti Herawati sebelum mengangkat bendera start memberikan sambutannya agar para guru selalu bersinergi dengan semua pihak.

"Satu pesan dari saya, dengan kegiatan ini para guru dan pelajar yang mengikuti jalan sehat sehati ini, selalu sehat walafiat dan makin semangat. Rasanya enggak mungkin Pendidikan Kota Cirebon bisa menjadi maju, jika salah satunya tidak saling mendukung," tutur Wawali

Eti melanjutkan, peran serta para guru sangat penting untuk mendukung dan memajukan dunia pendidikan.

"Saya berharap dunia pendidikan makin maju khususnya di Kota Cirebon yang kita bersama cintai," imbuhnya.

Disisi lain, usai ribuan peserta mengikuti jalan sehat, Ketua PGRI Kota Cirebon, H. Irawan Wahyono, menegaskan, kegiatan ini semangat memajukan dunia pendidikan membawa spirit semangat serta meningkatkan kualitas pendidikan.

"Tentunya apa yang kita harapkan untuk memajukan dunia pendidikan dapat terwujud dengan baik. Saya senang sekali semuanya kompak, menjalin silaturahmi dengan baik dan antusias sekali mengikuti jalan sehat ini," tandas Irawan. (Agus S/Ndi)